



D'anciens congressistes étasuniens se réunissent à La Havane avec de hauts dirigeants cubains



La Havane, 22 octobre (RHC).- D'anciens congressistes des États-Unis se sont réunis à La Havane avec le président de la Commission des Questions Constitutionnelles et Juridiques du parlement de Cuba, José Luis Toledo Santander et d'autres députés de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire pour mieux connaître le système politique de notre pays.

Les représentants de l'Association d'Anciens Membres du Congrès des États-Unis, ayant à leur tête leur présidente, Barbara Kennelly, ont exprimé leur gratitude pour l'accueil qui leur a été réservé et leur satisfaction d'avoir pu visiter Cuba dont plusieurs d'entre eux pour la première fois.

Au cours du dialogue, les anciens congressistes se sont vus expliquer le fonctionnement des entités municipales et provinciales du Pouvoir Populaire et d'autres caractéristiques de l'Assemblée Nationale.

Les visiteurs ont été étonnés de savoir que les députés cubains ne perçoivent pas de salaire supplémentaire pour leur poste et que le Parti Communiste de Cuba n'intervient pas dans le processus d'élections.



RADIO HABANA CUBA

Artículo Editado por Reynaldo Henquen
22/10/2015 14:24:51
